

Le baseball cubain aspire à récupérer le titre à Toronto, malgré l'absence de Yulieski Gurriel et de Norge Luis Ruiz



L'équipe cubaine de baseball, triple championne olympique et 25 fois championne du monde, aspire à récupérer le titre régional aux Panaméricains de Toronto 2015, malgré l'absence des figures telles que Yulieski Gurriel et Norge Luis Ruiz, a déclaré Roger Machado.

«Ce sont deux figures importantes, mais nous sommes capables d'obtenir l'objectif que nous nous sommes fixés sans eux » a-t-il expliqué.

Norge Luis Ruiz, champion de la Série des Caraïbes 2015 à Porto Rico, a quitté Cuba illégalement en mai, avec le rêve d'être engagé par les Grandes Liges, selon ce qu'il a expliqué dans une lettre qu'il a laissée à ses co-équipiers de la sélection de Camagüey.

Roger Machado a souligné qu'en vue de Toronto, l'équipe disputera 21 matchs amicaux contre la sélection du Nicaragua, l'équipe universitaire des États-Unis et celles du Canada et des États-Unis qui participeront aux Panaméricains.

Le baseball cubain tentera à Toronto de prendre sa revanche après sa défaite à Guadalajara-2011, où il a remporté la médaille de bronze.



Radio Habana Cuba